



FOTO: ANTARA

PROGRES PEMBANGUNAN JALAN TOL ANCOL-PLUIT

Sejumlah kendaraan bermotor melintas di samping proyek pembangunan jalan tol Harbour Road II di kawasan Ancol, Jakarta Utara, Selasa (4/7). Progres pembangunan Harbour Road II yang dimulai dari Ancol Timur hingga Pluit dengan panjang 9,6 kilometer dengan konsep pembangunan jalan tol layang (Elevated) dengan biaya investasi mencapai sekitar Rp15,8 triliun tersebut diharapkan konstruksinya selesai pada tahun 2024 mendatang.

Airlangga: Wujudkan RI-Australia sebagai Pemain Utama Global Value Chains Baterai dan Mineral Penting

Kerja sama yang menjadi fokus dalam Rencana Aksi ini mencakup pilar Rantai Pasok, Environmental, Social and Governance (ESG), dan Pengembangan Tenaga Kerja Terampil. Kerja sama tersebut membidik pencapaian industri baterai dan mineral penting yang memberi nilai tambah, tangguh, dan berkelanjutan di kedua negara.

SYDNEY (IM) - Sebagai bagian dari rangkaian acara dan kegiatan kunjungan Presiden Indonesia ke Australia

untuk pertemuan tahunan dengan PM Australia, Menteri Koordinator Bidang Perencanaan Airlangga Hartarto

BKF Sebut Sektor Manufaktur Indonesia Terus Ekspansif

JAKARTA (IM) - Sektor manufaktur Indonesia secara konsisten ekspansif selama 22 bulan berturut-turut hingga Juni 2023 dan menguat ke level 52,5 dibandingkan Mei 2023 yang berada di level 50,3.

Kepala Badan Kebijakan Fiskal (BKF) Kementerian Keuangan Febrio Kacaribu menjelaskan, penguatan Purchasing Managers' Index (PMI manufaktur) didorong oleh tingkat permintaan yang masih resilien serta meningkatnya kapasitas produksi dan kebutuhan tenaga kerja.

"Peningkatan PMI manufaktur nasional di bulan Juni ini menunjukkan sentimen pelaku usaha masih cukup optimis, meskipun harus dihadapkan dengan dinamika perlambatan ekonomi dunia saat ini," ujar Febrio dikutip dari laman Kemenkeu, Selasa (4/7).

Di Kawasan ASEAN, kinerja sektor manufaktur menunjukkan perkembangan yang beragam. Thailand dan Myanmar tercatat ekspansif di bulan Juni yaitu masing-masing di level 53,2 dan 50,4. Sementara, Malaysia dan Vietnam masih berkontraksi di level 47,7 dan 46,2.

Febrio menyebutkan, capaian PMI tersebut harus terus dijaga karena akan memengaruhi keberlangsungan pertumbuhan ekonomi ke depannya. "Kondisi ini perlu terus dijaga untuk menopang keberlanjutan tren positif pertumbuhan ekonomi dan pembukaan lapangan kerja dalam jangka pendek," tuturnya.

Sementara itu inflasi Indonesia terus melanjutkan tren penurunan hingga akhir semester I tahun 2023. Inflasi bulan Juni 2023 tercatat 3,5 persen (year on year/yooy), menurun dari bulan Mei yang sebesar 4,0 persen (yooy).

Disampaikan Febrio, semua komponen pembentuk inflasi menunjukkan tren penurunan. Inflasi inti tercatat 2,6 persen (yooy), relatif

stabil dibandingkan bulan Mei yang sebesar 2,7 persen (yooy). Sementara itu, inflasi harga diatur pemerintah atau administered price melanjutkan tren menurun, meskipun masih berada pada level yang cukup tinggi yaitu 9,2 persen (yooy).

"Dari sisi pangan, inflasi harga pangan bergejolak atau volatile food juga terkendali. Berbagai kebijakan pengendalian harga pangan terus konsisten dilakukan," kata Febrio.

Lebih lanjut, Febrio menjelaskan peningkatan stok pangan secara berkala dan pelaksanaan Gelar Pangan Murah di seluruh Indonesia berdampak signifikan pada penurunan inflasi volatile food hingga mencapai 1,2 persen (yooy) pada Juni 2023.

"Ini jauh lebih rendah dibandingkan puncak tekanan inflasi pangan yang terjadi pada bulan Juli 2022 di level 11,5 persen (yooy). Meskipun demikian, beberapa komoditas, seperti daging dan telur ayam, mengalami peningkatan harga akibat kenaikan permintaan seiring perayaan Iduladha serta kenaikan harga pakan dan bibit ayam," ujar Febrio.

Lebih jauh ia mengatakan, ke depan pemerintah akan terus mewaspadai potensi risiko El Nino pada inflasi pangan, di antaranya melalui program edukasi ke petani terkait strategi tanam dan mendorong optimalisasi penggunaan infrastruktur pengelolaan air untuk meminimalkan risiko gagal panen. Pemerintah akan terus berupaya mengendalikan inflasi dengan mengantisipasi risiko-risiko yang dapat menyebabkan kenaikan harga, seperti kenaikan harga pangan dan bit ayam," ujar Febrio.

"Upaya pengendalian inflasi secara menyeluruh akan terus diperkuat dengan koordinasi pusat dan daerah, termasuk dalam mengoptimalkan APBN dan APBD dalam menjaga stabilitas harga," tandas Febrio. • dro

menyaksikan penandatanganan Rencana Aksi untuk implementasi Memorandum of Understanding (MoU) antara Pemerintah Negara Bagian Western Australia and Kamar Dagang dan Industri Indonesia (KADIN), Selasa (4/7) di Sydney, Australia.

Penandatanganan Rencana Aksi dilakukan oleh Ketua Umum KADIN Indonesia, Arsjad Rasjid, dan Premier of Western Australia, Hon Roger Cook MLA.

Rencana Aksi ini untuk mendetailkan implementasi dari MoU yang telah ditandatangani pada tanggal 21 Februari 2023 di Perth, oleh Ketua KADIN Arsjad Rasjid dan Deputy Premier Hon Roger Cook MLA. "Rencana Aksi merupakan tindak lanjut dari komitmen yang dibuat pada B20/G20 November 2022 lalu," kata Ketua Indonesia-Australia Business Council (IABC) George Marantika, dikutip dari laman Kemenko Perencanaan, Selasa (4/7).

Rencana Aksi tersebut berkaitan dengan kerja sama critical minerals untuk periode 2023-2025. Kolaborasi tersebut didukung dalam semangat economic powerhouse yang diusung Indonesia-Australia Economic Partnership Agreement (IA-CEPA) tepat pada saat tiga tahun implementasinya sejak berlaku tanggal 5 Juli 2023.

Kerja sama yang menjadi

fokus dalam Rencana Aksi ini mencakup pilar Rantai Pasok, Environmental, Social and Governance (ESG), dan Pengembangan Tenaga Kerja Terampil. Kerja sama tersebut membidik pencapaian industri baterai dan mineral penting yang memberi nilai tambah, tangguh, dan berkelanjutan di kedua negara.

"Kemitraan antara Indonesia dan Western Australia dapat membuka peluang besar di sektor mineral penting (critical minerals), mengingat Australia Barat memiliki cadangan mineral yang melimpah untuk menghasilkan baterai electric vehicle (EV). Australia akan menjadi pemasok Lithium dan Indonesia akan menjadi pemasok Nikel, di mana keduanya merupakan komponen utama dalam produksi EV," ujar Dubes RI Canberra Siswo Pramono.

Kedua negara dapat berkontribusi lebih besar pada 'global value chains' untuk memasok kebutuhan baterai dan mineral penting global. Indonesia diproyeksikan menjadi manufacturing powerhouse (pusat pengolahan) dengan potensi cadangan nikel dan tenaga kerja Indonesia yang berlimpah, dengan kemudahan akses berbagai bahan baku seperti litium dan didukung oleh standar dan keahlian dari Australia.

"Penandatanganan Rencana Aksi ini merupakan

hal yang penting untuk menangkap peluang dan mempertemukan pihak yang terlibat dalam sektor critical minerals, dengan pihak yang mendukung pembiayaan guna mewujudkan kerja sama yang lebih konkret," sebut Menko Airlangga.

Peluncuran Rencana Aksi direncanakan akan dilakukan pada bulan September 2023 di Jakarta dalam kegiatan Dialog Tingkat Tinggi Tahunan, dimana Perth akan menjadi penyelenggara pada pertemuan tahun berikutnya.

Dalam pertemuan tersebut Menko Airlangga didampingi oleh Sesmenko Perencanaan Susiwijono dan Deputi Kerja Sama Internasional Kemenko Perencanaan Edi Pambudi. Penandatanganan Rencana Aksi ini dilakukan sebagai bagian dari rangkaian acara dan kegiatan pertemuan pelaku usaha kedua negara.

Hadir Dubes RI di Canberra, Siswo Pramono, Konsul Jenderal Indonesia di Perth, Listiana Operananta, Ketua Indonesia-Australia Business Council (IABC), George Iwan Marantika, serta perwakilan Pemerintah Indonesia dan Australia, dan para pelaku usaha Indonesia yang tergabung dalam KADIN. • pan



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Hadiri Forum Industri di Tiongkok, Menperin Berberkan Kekuatan ASEAN

JAKARTA (IM) - Keketuaan Indonesia di ASEAN pada tahun 2023 ingin mendorong agar kawasan Asia Tenggara menjadi kawasan dengan pertumbuhan ekonomi yang inklusif dan berkelanjutan. Hal tersebut sesuai dengan tema yang diusung oleh Indonesia pada keketuaannya, yakni ASEAN sebagai pusat pertumbuhan atau "Epicentrum of Growth".

"Indonesia telah menyampaikan 16 prioritas ekonomi yang akan diusung pada masa Keketuaan di ASEAN 2023 dan target capaiannya untuk mendukung ASEAN sebagai epicentrum of growth," kata Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita mewakili Pemerintah Indonesia pada acara China-ASEAN Forum on Emerging Industries 2023 di Shenzhen, Tiongkok, Selasa (4/7).

China-ASEAN Forum tersebut mengangkat tema openness, inclusiveness, coordination and sharing for greater practical cooperation in emerging industries. Dalam forum ini Menperin mengangkat isu-isu prioritas dari Keketuaan ASEAN 2023.

Terkait isu prioritas ekonomi yang terkait upaya recovery and rebuilding, Menperin mengemukakan, Indonesia akan mendorong prospek pemulihan untuk membangun kembali pertumbuhan regional, konektivitas, dan daya saing, serta memperkuat ketahanan pangan dan keuangan dengan memastikan rantai pasok pangan. "ASEAN bertekad untuk membuat koalisi kerja sama yang kuat, optimis, dan didorong dengan semangat persatuan," tuturnya.

Lebih jauh, ASEAN merupakan kawasan yang memiliki potensi yang sangat besar. Hal tersebut mencakup antara lain penduduknya yang mencapai lebih dari 650 juta jiwa serta pertumbuhan ekonomi yang relatif tinggi. "Sesuai yang disampaikan Bapak Presiden RI Joko Widodo, bahwa banyak barang-barang produksi yang berkualitas yang telah dihasilkan oleh anggota ASEAN. Kekuatan inilah yang ingin kita satukan agar kawasan ini menjadi sebuah pusat produksi, utamanya sesuai dengan potensi yang kita miliki. • hen

SKK Migas Fasilitas Pabrikasi Lokal Pasok Industri Hulu Migas

BALIKPAPAN (IM) - Satuan Kerja Khusus Pelaksana Kegiatan Usaha Hulu Minyak dan Gas Bumi (SKK Migas) memfasilitasi pabrikasi lokal agar bisa memasok kebutuhan industri hulu migas melalui Forum Kapasitas Nasional (Kapnas) III 2023 Area Kalimantan Sulawesi (Kalsul).

Wakil Kepala SKK Migas Nanang Abdul Manaf dalam pembukaan Forum Kapnas III Area Kalsul di Balikpapan, Kalimantan Timur, Selasa (4/7) mengatakan, pihaknya telah melakukan sejumlah upaya untuk mendorong kemampuan pelaku usaha dalam negeri agar bisa terserap oleh industri hulu migas baik nasional maupun internasional.

"Kami telah mengadakan beberapa kegiatan yaitu program pengembangan vendor program pembinaan kapasitas daerah, pengembangan kemampuan nasional, dan program pembinaan kapasitas nasional untuk memasuki pasar internasional," kata Nanang dikutip dari Antara.

Nanang menyampaikan pihaknya pun mendapat laporan soal sejumlah vendor lokal yang berhasil memasarkan produk maupun jasanya di acara internasional di Dubai, UEA, dan mendapatkan respon yang luar biasa.

"Diharapkan pabrikasi lokal mampu mengembangkan kapasitas sehingga yang awalnya importir sekarang bisa jadi produsen dan memasok barang ke KKKS (Kontraktor Kerja Sama)," katanya.

Pada kesempatan itu Nanang juga memproyeksikan investasi di sektor hulu migas masih cukup tinggi hingga 2026 mendatang menyusul adanya portfolio investasi yang mencapai total US\$45,98 miliar. Tingginya investasi di sektor hulu migas juga terjadi pada 2022 lalu yang mencapai US\$12,3 miliar atau setara Rp184,5 triliun.

"Tingginya investasi ini juga terlihat dalam jangka waktu 2023-2026 yang akan datang. Terdapat portfolio sebanyak 127 proyek dengan total investasi US\$45,98 miliar atau setara Rp690 triliun," kata Nanang.

Nanang mengemukakan, untuk mencapai visi target produksi 1 juta barel minyak per hari (bopd) dan 12 miliar standar kaki kubik per hari (BSCFD), industri hulu migas membutuhkan investasi sekitar US\$187 miliar.

Angka tersebut menurutnya, memiliki dampak berlipis yang sangat besar dalam upaya mendukung pertumbuhan ekonomi nasional.

Di sisi lain, sejalan dengan program pemerintah untuk membangun Ibu Kota Nusantara (IKN), industri hulu migas juga disebut sebagai salah satu sektor yang akan dapat menunjang ibu kota baru.

"Peran hulu migas dalam menunjang Ibu Kota Nusantara atau negara IKN yang utama adalah pemenuhan kebutuhan energi roda perekonomian dan pengembangan infrastruktur energi yang diselenggarakan dengan keberlanjutan lingkungan," kata Nanang. • dot

F&B ID Hadirkan Menu Beef Hamburg Curry



Beef Hamburg Curry.

JAKARTA (IM) - Hadir sejak tahun 2022 lalu di bawah naungan F&B Indonesia, Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto atau akrab disebut GGC sukses merebut perhatian penikmat makanan Jepang di Indonesia.

Terkenal dengan menu utamanya, authentic Japanese Chicken Katsu Curry, kini GGC merilis menu terbaru Beef Hamburg Curry.

Para pelanggan akan dimanjakan dengan sensasi Japanese beef patty yang dibalur dengan saus katsu dan disajikan bersama nasi, telur rebus dan kari autentik asal kota Kanazawa,

Jepang, di atas piring stainless steel yang menjadi ciri khas GGC.

Kari yang disajikan oleh GGC terbilang unik dan berbeda dengan restoran kari lainnya.

Pasalnya, pembuatan kari GGC melalui 55 tahapan proses dan dimasak selama 5 jam sebelum disajikan kepada pelanggan, sehingga membuat tekstur kari lebih kental, berwarna lebih gelap, dan aroma yang kuat dengan cita rasa manis dan gurih.

Selain itu, untuk menambah cita rasa segar pada kari, pelanggan juga dapat dengan bebas

menambahkan acar Jepang atau fukujinzuke yang terbuat dari lobak merah yang tersedia di area pick up di gerainya.

Menu Beef Hamburg Curry dari Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto dapat dinikmati mulai tanggal 5 Juli 2023 dengan harga terjangkau di keempat gerainya, seperti Living World Alam Sutera, Tangerang Selatan; soulfull hub by F&B ID Darmo, Surabaya; Living World Denpasar, Bali; dan soulfull hub by F&B ID Hang Tuah, Jakarta Selatan atau menggunakan aplikasi online delivery pilihan pelanggan. • vit